

Exportadas un total de 1 entidades.

La ergonomía como uno de los principios de la acción preventiva

Título : La ergonomía como uno de los principios de la acción preventiva

Autor Principal : ASOCIACIÓN ANDALUZA DE ORGANIZACIÓN PROFESIONAL DE CONGRESOS

Autor Secundario : CONFEDERACIÓN DE EMPRESARIOS DE ANDALUCÍA (CEA)

Descripción : Folleto informativo sobre la gestión de riesgos ergonómicos en la empresa: factores de riesgo, consecuencias y medidas preventivas a aplicar. Producto final destinado prioritariamente a empresas y trabajadores del sector de la organización profesional de congresos en la comunidad autónoma de Andalucía.

Código Acción : IT-0135/2013

Acción : 100009192 - La ergonomía como uno de los principios de la acción preventiva.

Materias : 3 - Ergonomía

CNAE : 823 - Organización de convenciones y ferias de muestras

Formato : FOLLETO

Idioma : CASTELLANO

Palabra Clave : Medidas preventivas

Palabra Clave : Sector de la Organización de Ferias

Palabra Clave : Comunidad Autónoma de Andalucía

Palabra Clave : Riesgo ergonómico

Palabra Clave : Información

Estado : Producto publicado

